



EL DR: MIRI LLAMA A SER MÁS RESPONSABLE EN ESTA PANDEMIA

Description

<http://localhost/1/wp-content/uploads/2020/10/AUD-20201023-WA0027.m4a>

En el relato el Dr. explica que la situación se está saliendo de control porque cada día hay más infectados. Hoy 23 de octubre hay en Teodelina 380 personas positivas y hoy el último día se diagnosticaron 36 nuevos casos de COVID19.

Pidió por favor a la población no concurrir a los centro de salud público ni privados con sintomatología, porque de esa manera contagian a todo el mundo.

Rescató que hay personas que se cuidan muy bien, pero por aquellas que se niegan a aislarse la situación se vuelve insostenible, que el sistema de la provincia está al borde del colapso y, en los casos de que se necesiten respiradores el desenlace podría ser fatal.

Aclaró que esta situación va a pasar en algún momento y que expliquen a los jóvenes que no pueden salir por por ahora, que es imperativo que entiendan que de esa forma ponen en peligro a su propia familia y a la población.

Llamó a crea MAYOR CONCIENCIA SOCIAL para salir juntos de esta delicada situación.

El audio completo lo adjuntamos a continuación.

CATEGORY

1. Salud Teodelina
2. Teodelina

Category

1. Salud Teodelina
2. Teodelina

Date Created

octubre 2020

Author

administrador